



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010337-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, Dña. María Mercedes Martín Juárez y D. Luis Briones Martínez, relativa a actuaciones realizadas por la Junta para dar cumplimiento a la resolución de 12 de septiembre de la Comisión de Sanidad sobre prevención de suicidios.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 26 de octubre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/010300 a PE/010508.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 26 de octubre de 2018.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,
Fdo.: Carlos Ortega Santiago



Partido
Socialista
de Castilla
y León

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel.983.421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@cyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Mercedes Martín Juárez, Luis Briones Martínez, Procuradores pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El 12 de septiembre de 2016 la Comisión de Sanidad de las Cortes de Castilla y León aprobaron la siguiente propuesta de resolución presentada por los procuradores arriba mencionados:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a:

1. Crear un plan de prevención sobre el riesgo de suicidio dentro del sistema sanitario.
2. Poner en marcha medidas de detección y prevención de trastornos mentales que puedan derivar en situaciones de suicidio estas medidas incluirán campañas de prevención dirigidas a los médicos de Atención Primaria, por ser estos los primeros que ven a los pacientes.
3. Concienciar a la opinión pública, mediante campañas informativas, de que el suicidio es un problema de salud”.

En virtud de lo expuesto, se pregunta:

-¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León desde septiembre de 2016 hasta el día de hoy, para dar cumplimiento a la citada propuesta de resolución arriba mencionada?

Valladolid a 10 de octubre de 2018

Los Procuradores

José Ignacio Martín Benito,

Mercedes Martín Juárez,

Luis Briones Martínez,

